

“Ingeniera Barbarita Lara” es el nombre que desde esta semana lleva nada menos que una estación del metro de Londres, compartiendo así la profesional chilena este honor con destacados e ilustres personajes del mundo que, igualmente dan su nombre a otras paradas del sistema de transporte londinense.

La especial distinción tuvo lugar en Inglaterra a propósito de la celebración del Día Nacional de la Ingeniería, oportunidad en la cual el sistema de transporte inglés cambió los nombres de sus casi 300 estaciones, escogiendo para ellos a personajes como Leonardo Da Vinci, Nikola Tesla y Ada Lovelace, entre otros.

Anuncio Patrocinado

Una carrera de innovaciones

Barbarita Lara, ingeniera chilena formada en la Universidad Técnica Federico Santa María, ha recibido numerosos premios en nuestro país y el extranjero. Obtuvo el “MIT Technology Review: Innovadores menores de 35 años LATAM”, galardón otorgado por la revista más antigua de tecnología del mundo por su proyecto S!E: Sistema de Información de Emergencia, que permite enviar mensajes de emergencias a través del celular a la población afectada por un desastre natural, incluso cuando no hay internet o redes móviles, desarrollado luego de la catástrofe del terremoto de 2010 en nuestro país.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En 2018 fue finalista del World Summit Award Global Congress, que premia a las mejores empresas de contenido digital e innovación, y un año antes fue reconocida como una de los 100 Jóvenes Líderes en Chile.

En conversación con LUN, Lara dijo que “se me cayeron algunas lágrimas cuando lo vi”, al tiempo que agradeció tanto a la institución británica como a “todas las que apoyan el talento”.

Metro de Londres nombra estación en honor a ingeniera de la USM



y tú, ¿qué opinas?